

Los salarios de empresa ya sólo suben 0,9%, el nivel más bajo de la democracia

Escrito por tucapital.es - 06/07/2010 10:35

Movimiento de fondo -y de indudable calado- en la economía española. Los salarios pactados en convenio continúan moderándose. Y lo hacen de forma cada vez más acelerada. Hasta el punto de que los datos más recientes -30 de junio- reflejan una caída histórica de la revisión salarial pactada en convenio colectivo. En concreto, y según las cifras del Ministerio de Trabajo, las nóminas están creciendo un 1,3%, la tasa más baja desde que existen series históricas. En el caso de los convenios de empresa, la revisión salarial es incluso menor: del 0,9%. Es decir, justo la mitad de lo que está creciendo el IPC en términos interanuales.

Eso significa que los salarios crecen por debajo de los niveles registrados en la segunda mitad de los años 90, cuando la inflación se desplomó hasta niveles inferiores a los actuales, y eso permitió a España formar parte del grupo de países fundadores del euro. En aquellos años los salarios crecieron por encima del 2,5%, prácticamente el doble que ahora. Por entonces, sin embargo, no se dejó notar con tanta claridad el llamado 'efecto arrastre' de los salarios públicos sobre el sector privado, ya que por entonces las nóminas de los funcionarios se congelaron y ahora se han bajado nada menos que un 5%, lo que ha 'contaminado' la negociación colectiva.

Fuente:cotizalia

Y los funcionarios ya está sufriendo desde el de 1 julio la rebaja de sus salarios y la congelación para el próximo.

Salu2.

=====